



Inicio &gt; Generales

GENERALES DESTACADO NACIONAL

## Investigación preliminar contra el presidente de Ecopetrol por inasistencias al Congreso

By Edición Octubre 28, 2024

87 0

[Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#) [Telegram](#)


### Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, enfrenta un proceso disciplinario por no asistir a repetidas citaciones de control político en el Congreso, donde se cuestiona su gestión al frente de la compañía.

La Procuraduría General de la Nación ha iniciado una investigación preliminar contra Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, debido a las múltiples ausencias en los debates de control político en el Congreso de la República. Según el órgano de control, la decisión se tomó en respuesta a una solicitud realizada por el secretario de la Comisión Quinta Constitucional del Congreso, quien informó a la Procuraduría sobre los reiterados incumplimientos de Roa a las convocatorias hechas por los senadores. Esta situación ha generado preocupación entre los legisladores, quienes buscan abordar temas de alta relevancia para la empresa y el país.

El auto de apertura de la investigación, emitido por la Procuraduría, señala que el 16 de octubre de 2024, el secretario de la Comisión remitió un oficio en el que puso en conocimiento de la Procuraduría las "reiteradas inasistencias del doctor Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, a algunas citaciones que dicha comisión le hizo con el fin de ejercer el control político frente a su gestión". Estas sesiones buscaban discutir temas sensibles para la compañía y el sector energético nacional, lo que resalta la importancia de la participación de Roa en estos espacios.

La Procuraduría ha ordenado la recolección de pruebas que puedan sustentar el caso, incluyendo documentos de las citaciones realizadas por tres congresistas de la Comisión Quinta. Los senadores José David Name, Marcos Daniel Pineda y Didier Lobo han liderado las convocatorias, y en ellas pretendían abordar cuestiones como la caída de utilidades de Ecopetrol, los negocios internacionales de la compañía y la importación de gas desde Estados Unidos. Estos temas han sido objeto de preocupación dentro del Congreso, ya que afectan la estabilidad y proyección de una de las empresas más importantes del país.

"Están los oficios de las citaciones de control político realizados por los senadores José David Name; Marcos Daniel Pineda y Didier Lobo con el fin de tratar asuntos relacionados con la caída de utilidades de la empresa, negocios por fuera del país, importación de gas desde Estados Unidos", detalla el documento de la Procuraduría. Estos temas son críticos no solo para los accionistas de Ecopetrol, sino también para la seguridad energética de Colombia, lo que convierte la ausencia de Roa en un motivo de inquietud para el Congreso.

Adicionalmente, la investigación abarcará temas relacionados con las responsabilidades de Ecopetrol en los mercados internacionales, específicamente en la Bolsa de Nueva York. Según el auto, también se buscará esclarecer "las razones por las cuáles las acciones y planes energéticos no han tenido resultados, y las medidas que ha tomado frente a las posibles demandas o responsabilidades frente a las obligaciones de la empresa en la bolsa de Nueva York". La situación de Ecopetrol en el mercado bursátil es clave, ya que los compromisos internacionales de la empresa tienen un impacto directo en la percepción de los inversionistas y en la economía colombiana en general.

En un intento por delimitar responsabilidades, la Procuraduría ha solicitado al Congreso que entregue documentos que permitan determinar si otros miembros de la Junta Directiva de Ecopetrol podrían tener alguna responsabilidad compartida en los cuestionamientos de los congresistas. Este paso indica que la investigación no solo se enfocará en la figura de Roa, sino que también podría extenderse a otros directivos de la empresa, especialmente si se encuentra que la falta de resultados en los planes energéticos y las posibles afectaciones bursátiles podrían ser responsabilidad compartida.

La apertura de esta investigación por parte de la Procuraduría refleja la preocupación por el manejo de Ecopetrol, una empresa que, como principal generadora de ingresos para el país, enfrenta

STAY CONNECTED

0  
Fans0  
Seguidores0  
Suscriptores

LATEST ARTICLES



GENERALES

Fiscalía abre investigación contra Vicky Dávila por uso de fuentes de información de Pegasus

desafíos significativos. Las ausencias de Ricardo Roa a los debates de control político son interpretadas por algunos sectores como una falta de compromiso hacia los asuntos de interés público.

A su vez, la investigación podría ser una señal de advertencia sobre la importancia de la transparencia y el compromiso en la gestión de empresas que tienen un impacto directo en la economía nacional y en la confianza de los inversionistas. Este proceso disciplinario pone de relieve la necesidad de un liderazgo responsable y comprometido, especialmente en un contexto donde el país enfrenta retos importantes en su transición energética y en el fortalecimiento de su posición en el mercado internacional.

Cuota

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

ARTÍCULO ANTERIOR

**Trabajos eléctricos programados dejarán sin servicio de luz estos sectores de Barranquilla y Manatí este martes**

ARTÍCULO SIGUIENTE

**Crisis de seguridad en Barranquilla: Un llamado a la responsabilidad política**

Edición

RELATED ARTICLES

**Fiscalía abre investigación contra Vicky Dávila por uso de fuentes de información de Pegasus**

**Respuesta del Presidente Gustavo Petro a Vicky D'Gnecco tras polémica sobre la Fiscalía**

**En Cartagena fue enviado a la cárcel un hombre, presuntamente implicado en la aduiteración de licor**



STAY CONNECTED

0 Fans

0 Seguidores

0 Suscriptores

de fuentes de información de Pegasus

GENERALES

Respuesta del Presidente Gustavo Petro a Vicky D'Gnecco tras polémica sobre la Fiscalía

GENERALES

En Cartagena fue enviado a la cárcel un hombre, presuntamente implicado en la aduiteración de licor

GENERALES

Fiscalía judicializa a un hombre investigado por intento de homicidio en Barú (Bolívar)

DEPORTES

Colombia aseguró la primera medalla en el Mundial Juvenil de Boxeo

Cargar más >

**PLV**  
PARA LA VOZ

Pasa la voz Noticias. Actualidad al Día Mantede informado con las últimas noticias de Barranquilla, Atlántico y la Región Caribe. Descubre lo más reciente en política, deportes, cultura y economía local. Noticias actualizadas 24/7 para que no te pierdas nada de lo que sucede en tu ciudad y en toda la costa norte de Colombia.

Envíenos sus reportes: [noticias@pasalavozbq.com](mailto:noticias@pasalavozbq.com)

f @ X

Weglot Switcher